



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

15.05.2025

der „**Tag der offenen Tür**“ mit Kofferflohmart und Cafeteria am letzten Freitag war ein schönes Gemeinschaftserlebnis. Auf dem Schulhof war ein buntes Treiben bei bestem Frühlingswetter zu sehen und in der Sporthalle war die Hüpfburg vom Förderverein ein großer Anziehungspunkt für alle kleinen Gäste.

Dank Ihrer vielfältigen Kuchenspenden konnten wir **462,10 Euro** einnehmen. Ganz herzlichen Dank für Ihre Unterstützung. Das Geld wird den Kindern in Form von neuen Spielgeräten zugutekommen.

Als Nächstes bereiten wir uns auf den diesjährigen **geistlichen Tag am 13.06.2025** vor. Im Moment laufen die Vorbereitungen für ein **neues Konzept**. Der Besuch bei einem Schäfer ist aus unterschiedlichen Gründen nicht mehr möglich.

Dafür möchten wir in diesem Jahr ein **generationsübergreifendes Projekt** anbieten. Die Schüler\*innen aus dem **Jahrgang 3 und 4** werden verschiedene Einrichtungen für Senioren besuchen und dort mit den Bewohnerinnen und Bewohnern spielen, lesen und basteln. Viele Häuser in unserem Umkreis freuen sich auf den Besuch der Kinder und heißen sie herzlich willkommen.

Für die **Eingangsstufe** möchten wir in der Schule einen Vormittag mit Großeltern anbieten unter dem **Motto „Oma, Opa erzählt mir etwas von früher...“** Dafür suchen wir Großeltern, die Zeit und Lust haben, zu uns in die Schule zu kommen und vielleicht anhand von Fotos den Kindern etwas aus ihrer eigenen Schulzeit oder von besonderen Ereignissen erzählen. Es kann auch gemeinsam gesungen, gelesen, gespielt und gebastelt werden. Die Klassenlehrkräfte würden sich sehr über Ihre Unterstützung freuen und für die Kinder ist es eine schöne Gelegenheit mit älteren Menschen in Kontakt zu treten und sich auszutauschen über die verschiedenen Lebenswelten. Uns ist klar, dass nicht alle Großeltern vor Ort sind, aber vielleicht haben doch einige Freude daran zu uns zu kommen. Den genauen Zeitplan für den Vormittag lassen wir Ihnen dann zeitnah zukommen.

Bitte melden Sie sich bei der Klassenlehrkraft Ihres Kindes, wenn jemand aus Ihrer Familie kommen kann und den Vormittag in der Schule mitgestalten möchte. Wir würden uns sehr darüber freuen!

Herzliche Grüße

Sigrid Lange-Glandorf  
Schuleiterin

---